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El presidente de la ConfederaciÃ³n Venezolana de Industriales (Conindustria), Juan Pablo Olalquiaga criticÃ³ este
miÃ©rcoles que se importen productos para los ComitÃ©s Locales de Abastecimiento y ProducciÃ³n (Clap), en lugar de
estimular la producciÃ³n nacional.

â€œNada hacemos importando productos terminados y colocÃ¡ndolos en las bolsas de los Clap, lo correcto serÃa importar
materia prima o producirla aquÃâ€•, indicÃ³ Olalquiaga durante una entrevista en Televen.

Asimismo, explicÃ³ que la importaciÃ³n es mÃ¡s costosa para el Gobierno puesto que cada producto importadoes cinco
veces mÃ¡s costoso que el que se produce en Venezuela. â€œCuando traes el producto terminado estas importando 5 veces
menos de lo que podrÃas hacerâ€•, aseverÃ³.

A su juicio de Olalquiaga, la caÃda en la economÃa venezolana se origina en la falta de polÃticas pÃºblicas efectivas
para que el bolÃvar recupere su valor y baje la inflaciÃ³n. â€œMantener el valor de la moneda nacional debe ser el objetivo
de presidente del Banco Central de Venezuela, pero hasta el monto no lo ha hecho. Lo mismo sucede con el ministro de
EconomÃa, todavÃa no ha implementado ninguna polÃtica para estabilizar la economÃaâ€•, detallÃ³.

Por Ãºltimo, el presidente de Conindustria explicÃ³ que las empresas adscritas a la instituciÃ³n estÃ¡n en graves
condiciones por la falta de materia prima. â€œSu operatividad ha ido bajando. Vemos que las santamarÃas se bajan poco a
poco, porque el dinero del Estado estÃ¡ invirtiendo su dinero en Colombia y en PanamÃ¡, en lugar de invertir en los
empresarios venezolanosâ€•, seÃ±alÃ³.
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